
CâmaraMunicipal da Estância Balneária de Itanhaém
ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO

“Solicita ao Executivo,
informações sobre o adequado
escoamento das águas pluviais
no final da Av. Flácides
Ferreira, altura do nº 1939,
bairro Gaivota, como forma
preventiva de alagamentos”.

Senhor Presidente,

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Poder

Executivo municipal solicitando informações sobre o adequado escoamento das

águas pluviais no final da Av. Flácides Ferreira, altura do nº 1939, bairro Gaivota,

como forma preventiva de alagamentos.

A presente propositura visa atender a inúmeras reclamações que venho

recebendo dos moradores do bairro Gaivota, em razão dos constantes alagamentos da

avenida, os quais passaram a ocorrer após o fechamento de uma vala que existia em

frente a uma chácara que se encontra a, aproximadamente, 20 metros do número 1939,

da Avenida Flácides Ferreira, sentido morro, sem a colocação de tubos para

escoamento da água.

Após o fechamento desta vala, a qual servia de passagem e escoamento

da água pluvial da região, a Avenida Flácides Ferreira passou a ficar completamente

alagada após as chuvas, fenômeno que não ocorria antes, e, atualmente, se estende por

uma distância de, aproximadamente, 50 metros.

Além disso, o local é utilizado para passagem dos ônibus, o que acaba

sendo prejudicado quando está alagado.
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Dessa forma, requeiro ao Poder Executivo municipal que informe a essa

Colenda Câmara Municipal:

1. Os fatos relatados neste requerimento são do conhecimento de

Vossa Excelência? Se sim, o que ocorreu para que a vala fosse fechada sem a

colocação de tubos no local?

2. Existe algum estudo em andamento visando a correção do

problema apontado, a fim de possibilitar o retorno do escoamento da água pluvial e

eliminar o alagamento que ocorre atualmente?

3. Em caso positivo, existe alguma previsão para que isso ocorra?

4. Em caso negativo, qual seria o motivo?

Sala “D. Idílio José Soares”, em 08 de abril de 2024.

Wilson RH

Vereador
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